
 

 

 
 

 

Procès-verbal de la réunion du 8 octobre 2019 à 19 h 

10, Hawkins Crescent, Sherwood Park 

 

Présences : Marie-Pierre Castonguay, Cédric Degrâce, Danielle Elliott, Pascale Fortin,, Suzanne Gow, 
Julie Harvey, Bridget Laird, Michel Lapointe, Marie-Eve Roger, Alexandra Rutherford, Tanya Saumure 

Absences motivées : Karine Gervais, Valérie Dier 

1. Ouverture de l’assemblée à 19 h 55 
Suzanne souhaite la bienvenue 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Julie propose, Marie-Pierre appuie 
 

3. Adoption du procès verbal du 10 septembre 2019 
Marie-Pierre propose, Pascale appuie 
 

4. Rapports 
4.1. Présidence 

Rien à rapporter 
 

4.2. Trésorière 
● Chandails oranges : 189 $ de profit 
● Mabel’s Labels : profit de 60 $ —  mais c’est peu connu des parents 
● En banque : 23 195 $ 

Michel suggère de créer un comité pour prévoir le budget de l’année pour voir ce 
dont l’école a besoin et tout régler en une seule fois plutôt que d’y aller au 
compte-gouttes 

● Rendez-vous à la banque pour changer les signataires le vendredi 11 octobre 
 

5. Repas chaud 
5.1. Subway : ça a bien été 

 
6. Retour sur levées de fonds 

6.1. Chandail orange : 189 $ de profits 
● Il y a eu un manque de grandeurs 
● Il faudra se prendre plus d’avance dans le futur 

 
7. Levées de fonds 

7.1. Encan 



 

 

● Plus tôt (au mois de novembre au lieu de lors du concert de Noël) 
● En ligne 
● Pour le concert de Noël, se concentrer seulement sur les cruches 

 
7.2. Craft Night 

● Vendredi, samedi ou dimanche après-midi 
● Si après 20 h le vendredi ou samedi, on aurait tout l’espace chez Rosie’s (jusqu’à 

90 personnes) 
● Même chose pour le dimanche entre 14 h et 17 h 
● Arrangement de Noël dans une urne : 55 $ le billet et nous donnerait 15 $ 
● Date choisie : le samedi 7 décembre à 20 h à Rosie’s 

 
8. Prématernelle La Bicyclette 

8.1. Rencontre avec la FPFA dans les prochaines semaines 
8.2. Vérifier qui est la personne que nous devons rencontrer à la FPFA 
8.3. Les montants finaux du camp d’été ne sont pas encore disponibles 
8.4. Il faudrait rencontrer la directrice pour les points qui ne touchent pas au budget 

 
9. Varia 

9.1. Soumission des statuts et règlements aux Registries 
● Suzanne va s’en occuper 

 
9.2. Courriel et Facebook 

● Karine, Suzanne et Julie devraient avoir accès au courriel 
● Il est proposé que Tanya, Marie-Pierre et Karine soient administratrices de la page 

Facebook (le nom devrait être changé à Conseil et Société des parents...) 
● La Société de parents pourrait être membre d’un groupe Facebook qui a été créé 

pour la communauté de l’école 
 

9.3. Mailchimp+formulaire en ligne 
● Marie-Pierre enverra un exemple de newsletter aux membres de la Société 

 
9.4. TreeRing 

● Tanya va s’occuper d’ajouter du contenu au fur et à mesure 
● Bridget, Karine pourront aider 
● Proposition d’envoyer les albums par la poste aux élèves qui ont déménagé.  

Tous en faveur. 
 

9.5. Crayola 
● Marie-Pierre renverra l’affiche à Michel 
● Envoyer un courriel avec Mailchimp pour rappeler le programme aux familles 

 
10. Fermeture de l’assemblée à 21 h 46 

Julie propose, Marie-Pierre appuie 


